



NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA ABRE SUS PUERTAS PARA MOSTRAR EL POTENCIAL DE LAS FARMACIAS ONUBENSES COMO ESPACIOS DE SALUD DE LA MANO DE UN CIRCUITO SALUDABLE

- **‘Cita con tu salud’ es el nombre de esta nueva edición de la jornada de puertas abiertas de la Corporación farmacéutica onubense, que se desarrollará este próximo miércoles, día 20 de abril**
- **Controles de hipertensión o de diabetes, consejos personalizados de nutrición, de envejecimiento saludable o control del estado de la piel son algunos de los servicios que se mostrarán en esta cita saludable**
- **La jornada de puertas abiertas se desarrollará entre las 10 y 14 horas, en horario de mañana, así como entre las 17 y las 20 horas, durante la tarde**

Huelva, 18 de abril de 2016.- La sede del Colegio de Farmacéuticos de Huelva (sita en C/ Palos, 7, en pleno centro de la capital onubense) abrirá sus puertas este próximo miércoles, día 20 de abril, para mostrar el potencial de las oficinas de farmacia de la provincia como espacios de prevención de enfermedades y promoción de la salud. Y lo hará de la mano de un circuito saludable (titulado ‘Cita con tu salud’) que permitirá conocer de primera mano qué servicios sanitarios complementarios a la dispensación de medicamentos puede encontrar la población onubense en su red de farmacias, constituida por más de 250 boticas repartidas de forma capilar por todo el territorio de la provincia.

A través del circuito preparado en el interior de la sede de los farmacéuticos onubenses, los participantes en esta iniciativa tendrán la oportunidad de someterse a controles de hipertensión o de diabetes; conocer consejos personalizados de nutrición, de envejecimiento saludable así como las características de su piel y las recomendaciones necesarias para mantenerla en perfecto estado aplicando los productos de hidratación y fotoprotección que mejor se adapten a sus características; sin olvidar la posibilidad de descubrir los servicios que las farmacias de Huelva ofrecen en materia de óptica, dosificación personalizada de medicamentos o control del material sanitario y fármacos que se conservan en los botiquines caseros.

“Encuestas recientes ponen de manifiesto que el farmacéutico es el profesional sanitario en el que más confianza tienen depositada los pacientes. La profesión farmacéutica está volcada en demostrar a la población de su entorno, esa que tanto confía en nosotros, que en las farmacias pueden encontrar muchos servicios y atenciones que complementan la dispensación del medicamento, que es nuestra razón de ser”, explica Francisco Peinado, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, quien “invita” a los onubenses a conocer “la que es su casa” y aprovechar la visita para “mejorar sus hábitos saludables”, apostilla.

De forma más pormenorizada, cabe resaltar que en la sede colegial las personas asistentes al circuito de este próximo miércoles podrán someterse a sencillas pruebas como la Rejilla de Amsler, que permite detectar problemas relacionados con la visión como la degeneración macular; conocer de forma detallada su índice de masa corporal (IMC) y recomendaciones sobre dieta y ejercicio acordes a cada individuo o revisar el estado de la piel de la mano de un dermoanalizador, entre otros. Y por supuesto, todo de manera totalmente gratuita.

Los onubenses interesados en participar en este circuito pueden pasar por su oficina de farmacia más cercana, en donde podrán ampliar la información sobre las actividades a llevar a cabo durante la jornada de puertas abiertas del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, y en donde también podrán retirar invitaciones para la cita, en las que se detallan algunos de los servicios profesionales que se ofrecerán en la sede colegial, el próximo miércoles. La jornada de puertas abiertas se desarrollará entre las 10 y 14 horas, en horario de mañana, así como entre las 17 y las 20 horas, durante la tarde.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)